

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Europakonferenz in Brüssel

Vom 2. bis 3. April 2017 nimmt **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** an der Europakonferenz der deutschen Landesparlamente in Brüssel teil.

Auf der Tagesordnung des Treffens der 16 Parlamentspräsidentinnen und -präsidenten stehen Gespräche mit dem Vizepräsidenten der Europäischen Kommission Jyrki Katainen und EU-Kommissar Günther Oettinger. Dabei wird es um die Zukunft der EU, insbesondere im Hinblick auf den Brexit und mögliche Auswirkungen für die deutschen Länder gehen.

Die Beteiligung der Landesparlamente insbesondere im Rahmen der EU-Regionalpolitik und die Zukunft der Strukturausgleichszahlungen ab 2020 und damit des Ausgleichs der wirtschaftlichen und sozialen Ungleichheit und der Förderung einer nachhaltigen Entwicklung in der Europäischen Union sind weitere Schwerpunkte der Europakonferenz.